

## Una vitrina cultural del país en Pumapungo

Written by Catherine Lara

Monday, 12 January 2009 16:33 - Last Updated Friday, 20 February 2009 12:58

---

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

El Museo Pumapungo y el parque arqueológico del Banco Central de Cuenca cuentan con una de las muestras más ricas de arte, arqueología y etnografía del país (23 000 piezas en sus reservas).

A más de las ruinas de Tomebamba y el parque Pumapungo, el público (infantil, en su mayoría), puede así admirar el legado de las culturas prehispánicas y contemporáneas del Ecuador, así como diversas obras de arte desde la colonia hasta nuestro días (2 300 en total).

Por su parte, la reserva arqueológica posee 10 000 piezas, mientras que la sección etnográfica cuenta con 10 800 artefactos almacenados en condiciones óptimas de conservación, y de los cuales sólo se exhiben 1 500 en alternancia.

El recorrido promedio de la exposición dura aproximadamente dos horas. El costo de la entrada es de 3 dólares para adultos y 1,50 para niños. Existe también la posibilidad de visitas guiadas.

Horario: de lunes a viernes de 9:00 a 18:00; sábados: de 9:00 a 13:00.

[Leer el artículo completo en \*El Comercio\*](#)    [El portal del museo](#)